



Cibubur, 19 Agustus 2024

Nomor : 156/AI/VIII/2024

Lampiran : -

Hal : Pemberitahuan Laporan Hasil Pengujian dan Tandatanganan Elektronik

Yth.

Pelanggan layanan pengujian PT Adhikarilab Indonesia

Di tempat

Dengan ini diumumkan kepada seluruh pelanggan dan pengguna layanan pengujian Laboratorium PT Adhikarilab Indonesia terhitung mulai tanggal 01 September 2024, PT Adhikarilab Indonesia hanya menerbitkan **sertifikat/laporan hasil uji secara elektronik dan tandatangan digital**. PT Adhikarilab Indonesia tidak lagi menerbitkan Laporan Hasil Uji dalam bentuk tercetak.

Adapun hal-hal yang akan disampaikan adalah sebagai berikut :

1. Sertifikat/Laporan Hasil Uji dari PT Adhikarilab Indonesia diterbitkan dalam format PDF dan ditandatangani secara digital.
2. Keaslian Sertifikat Elektronik dapat diverifikasi dengan mencocokkan Certificate No. pada bagian Header kanan atas Laporan Hasil Uji dengan memindai kode QR pada kolom tanda tangan dan kode QR kiri bawah pada halaman muka Laporan Hasil Uji yang akan menampilkan *tracking* lengkap hingga penandatanganan berupa identitas penandatanganan, jabatan, tanggal penandatanganan dan nomer sertifikat hasil uji.
3. Sertifikat/Laporan Hasil Uji dari PT Adhikarilab Indonesia dalam bentuk tercetak hanya bersifat salinan, sedangkan dokumen yang asli adalah yang berbentuk elektronik dengan ciri-ciri seperti diuraikan di atas.
4. PT Adhikarilab Indonesia tidak bertanggung jawab jika terjadi penyalahgunaan terhadap Sertifikat/Laporan Hasil Uji yang diterbitkan. Jika terdapat perbedaan isi antara salinan sertifikat (baik dalam bentuk elektronik maupun tercetak) dengan sertifikat asli yang dikirimkan ke Email PIC Pelanggan, maka yang menjadi acuan adalah sertifikat yang dikirim ke Email PIC Pelanggan dan tercatat di sistem internal kami.
5. Adapun jika Customer/Pelanggan yang ingin membuat salinan Sertifikat/Laporan Hasil Uji dalam bentuk cetak dapat melakukan pencetakan secara mandiri.
6. Pelanggan dan para pihak yang berkepentingan atas salinan Sertifikat/Laporan Hasil Uji PT Adhikarilab Indonesia, tidak diperkenankan mengubah isi salinan dalam bentuk apapun.

Ketentuan lebih lanjut mengenai hal ini dapat ditanyakan kepada bagian Administrasi atau Marketing kami. Pusat Pelayanan Terpadu PT Adhikarilab Indonesia dapat melalui :

telepon 021-29378126/27/28 atau email : info@adhikarilab.co.id; marketing@adhikarilab.co.id

Demikian kami sampaikan, terimakasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Manajemen PT Adhikarilab Indonesia

Eva Hasanah

Direktur